



Distrito Cruz del Humilladero

LA SECCIÓN DE EDUCACIÓN PERMANENTE DE CRUZ DEL HUMILLADERO SE TRASLADA AL PABELLÓN 'LA CASITA BLANCA' DEL CEIP GINER DE LOS RÍOS

El Ayuntamiento ha invertido 30.000 euros en la nueva sede que pasa de 72 metros cuadrados a los 300 actuales

25/03/2022.- El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, junto a la concejala del Distrito Cruz del Humilladero, Teresa Porras; el concejal de Educación, Luis Verde; la secretaria general técnica de la Delegación de Educación de la Junta de Andalucía, María Lozano; y el coordinador de Educación Permanente, Sergio Palomo; ha visitado las nuevas instalaciones de la Sección de Educación Permanente de Cruz del Humilladero en el pabellón 'La casita blanca' del CEIP Giner de los Ríos. El Ayuntamiento, a través del Distrito 6, ha acondicionado este nuevo espacio y ha invertido alrededor de 30.000 euros para que el alumnado mejore sus condiciones y puedan incorporarse aquellas personas que estaban en lista de espera.

Estas nuevas instalaciones, de 300 metros cuadrados, cuentan con tres aulas más amplias que las anteriores, una de TIC (Tecnología de la Información). Además, cuentan con un espacio dedicado a la administración del centro y dos aseos. Al mismo tiempo, el alumnado tiene un recinto en el exterior con bancos para descanso, independiente del colegio de Primaria. La construcción de muro que delimita la separación de los dos centros educativos y la rampa de accesibilidad ha supuesto una inversión de 20.000 euros del total. Esta zona de descanso cuenta también con un pequeño espacio ajardinado y un huerto para que lo cuiden. Antes esperaban en la calle, ya que esta sección se encontraba en un local bajo en el pasaje Santo Tomás, 5 a pie de calle con 72 metros cuadrados que comprendían dos aulas y dos aseos. Todos estos trabajos de adaptación han sido realizados por los Servicios Operativos del Distrito con la ayuda de los Servicios Operativos Centrales durante un mes.

